

上内田福祉だより

令和3年11月号

上内田地区福祉協議会

肌に感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、少しずつ冬の訪れを感じるこの頃です。

新型コロナウイルス感染も減少傾向ですが、また、どこから感染が 広がるのか懸念されます。

消毒、手洗い、マスクの習慣を引き続きお願いいたします。

●ふれあい・いきいきサロン(場所:上内田地域学習センター)

10月は、体操、早口言葉、頭の体操、手のツボ押しなど、皆さん で行いました。『ここに来て皆さんでやることが楽しいよ!』と、 このままコロナが落ち着いてくれることを皆さんで祈りました。



●ひろば

コロナ感染は、10月より緊急事態宣言が解除になり、ひろばも制限を緩くし 12日から10組から15組までとしました。まだまだ警戒が必要です。

※裏面 ひろばだより をご覧ください。

●学童保育

宿題が終わると早速遊び、外に飛び出して山に登ったり。 部屋では、ポケモン指人形遊びやシルバニアハウスで お家ごっこ!楽しくわいわい、元気いっぱいです。



●グラウンドゴルフ (場所:上内田 旧幼稚園跡地)

第39回上内田グラウンドゴルフ大会結果 10月16日(土) A M 旧幼稚園跡

JI	順位	X	氏名	点数	ホールイン1	その作	也ホールイン1
	1	4	菅田 稔	82	0	2区	渥美 恵美子
	2	1	佐々木あい子	83	1	2区	平野 ミツ江
	3	7	三浦 まさ子	84	2	3区	八木 昌子
	<u>4</u>	1	佐々木 久雄	85	1	4区	桜井 昌子
	5	9	加藤善保	85	2		
	6	1	八木 レイ子	86	1		
	7	4	角皆 由恵	86	2		
	8	9	後藤 作一	87	0	STATE OF THE PARTY.	41
	9	1	谷川 一二	87	0		THE STATE OF
	10	1	鈴木 法雄	87	0		28





優勝 菅田 稔さん

●地域安全推進活動【通称:青パト】

10月は、4回の地域巡回のうち3回を終了しました。 推進委員、1,2,3,4区の副区長さんご苦労様です。 毎日のように詐欺電話、この頃では、重機泥棒が現れています。 電話の応対、家の鍵かけ、倉庫の鍵など注意が必要です。



